



BANCO ATLÁNTIDA CELEBRA EL 8VO CARNAVAL ROSA A BENEFICIO DE FUNHOCAM

Tegucigalpa, 21 de octubre, 2017.- Banco Atlántida, empresa socialmente responsable, se hizo presente por 4to año consecutivo en la 8va edición del Carnaval Rosa, el pasado sábado 21 de octubre, proyecto que figura dentro de la alianza entre Banco Atlántida y Fundación Hondureña Contra el Cáncer de Mama (FUNHOCAM), para fomentar la prevención y fortalecer la atención a mujeres de escasos recursos económicos.

Durante el evento, Banco Atlántida recibió a más de 500 personas en su stand dónde no solo mujeres sino también hombres y niños se sumaron para desbordar alegría en una celebración de vida y carnaval bajo una noche llena de luz, baile y color con la participación de bandas musicales, desfile de motocicletas y autos como las clásicas cucarachitas y por supuesto la clase de zumba. Dicho evento fue realizado en las instalaciones del Palacio de los Deportes de la Universidad Autónoma de Honduras (UNAH) en la ciudad de Tegucigalpa. Todos los fondos recaudados en dicha actividad se deben a la ardua labor que realiza FUNHOCAM, quién este año apunta al objetivo de comprar un mamógrafo móvil y así llegar a todos los rincones del país, contribuyendo al desarrollo de acciones que beneficien la salud y bienestar de la comunidad.